

個性的 看板デザイン案



町道沿いに設置する、シカ注意喚起の看板のデザイン案

町内では複合施設を町中心部につくる「まちなか再生基本計画」による施設再構築が進行中。その中で、施設の案内板や道路標示などに「津別への愛着が感じられるもの」を」と、佐藤町長がハルクと津別高に新たな看板デザインを依頼した。

【津別】北大と北大公共政策大学院の学生でつくるサークル「HALCC（ハルク）」は、津別高の生徒らと検討してきた。町内の道路案内や施設名などの看板リニューアルに関する「最終成果報告書」を佐藤多一町長に提出した。昨年秋から計5回のワークショップを経てまとめた。町は来年度以降、報告書を基に看板を刷新していく意向だ。

したり、デザイナーの意見を聞いたりした上で議論を深めてきた。

最終的に①十勝方面へ向かう町道沿いのシカ注意喚起の看板②21世紀の森キャンプ場の看板③井川クラ名所・双子桜の案内看板④「さんさん館」前に立てる認定マークも園への道順を示す案内看板⑤町中心部の五差路交差点に立てる觀光客歓迎看板

したり、デザイナーの意見を聞いたりした上で議論を深めてきた。

ーのデザインを提案する
こととし、7月18日にハ
ルクメンバーらが町役場
を訪れ、佐藤町長に報告
書を手渡した。

で、例えばシカ注意看板の看板はシカ2頭をリラックスして歩く姿勢で、シカの頭部をリアルに描き、補足説明を一切省いた上で「注意!!」とだけ書かれている。ハルクの松田涼花代表(23)

「起
一ノア
云々」
「いきたい」とお礼を述べた。松田代表は一連の作業を終え「メンバーと高校生たちがそれぞれの得意分野を生かし、一つの形になつたと思う」と話している。(青山秀行)

津別高生2人と一緒に最終報告書を佐藤多一町長（左端）に提出した。ハルクの松田波花代表（左から2人目）

共経営コース2年』は「かわいいと気持ち悪いを合わせた『最もかわいい』シカにした」とインパクトを追求したと強調する。

得意分野生かし一つの形に